



**Beatrix Zurek**  
Stadtschulrätin

- I. An den Vorsitzenden  
des Bezirksausschusses des 13. Stadtbezirkes  
Bogenhausen  
Herr Florian Ring  
Friedenstraße 40  
  
81660 München

Datum  
09.07.2020

Transparente Corona-Schutzscheiben für die Sekretariate aller  
Schulen im Stadtbezirk Bogenhausen

BA-Antrags Nr. 14 - 20 / B 07747 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirks 13 - Bogenhausen  
vom 29.04.2020

Sehr geehrter Herr Ring,

bei der im Antrag Nr. 14-20 / B 07747 des Bezirksausschusses 13 vom 29.04.2020 angesprochenen Angelegenheit handelt es sich um ein laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne des § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrats der Landeshauptstadt München; einer stadtratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

In Ihrem Antrag fordern Sie das Referat für Bildung und Sport auf, umgehend Infektionsschutzwände für die Schulsekretariate zu beschaffen.

Ich kann Ihnen hierzu Folgendes mitteilen:

Im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie hat die Landeshauptstadt München entsprechend der Vorgaben und Empfehlungen von Bund und Land Hygiene- und Arbeitsschutzrichtlinien für die Beschäftigten festgelegt, die auch an den Arbeitsplätzen in den Schulgebäuden umgesetzt werden müssen. Das Personal- und Organisationsreferat hat bei den Regelungen zu den Arbeitsschutzmaßnahmen auch die Ausstattung von Trennscheiben oder Trennfolien als "Spuckschutz" gezielt konkretisiert. Die Ausstattung in Räumen ist möglich, wenn durch die Kombination von technischen, organisatorischen und persönlichen Maßnahmen die Einhaltung der Abstandregeln nicht eingehalten werden kann. Geeignete Instrumente zur Sicherung des

Abstands sind Zugangsbeschränkungen, Absperrbänder, Bodenmarkierungen, Verhaltensregeln und Ähnliches.

Der Arbeits- und Gesundheitsschutz stellt grundsätzlich auf die Verantwortung der unmittelbaren Führungskraft vor Ort ab. Über die geeigneten Maßnahmen im Arbeits- und Gesundheitsschutz entscheidet deshalb die Schulleitung im Rahmen der geltenden Regelungen. Insbesondere auf der Basis der aktuell erlassenen Hygienepläne des Bayerischen Kultusministeriums organisieren Schulleitungen den Schulbetrieb eigenverantwortlich und in Abstimmung mit den örtlichen Personalvertretungen. Das RBS hat deshalb alle Schulleitungen bereits am 15.05.20 darauf hingewiesen, nach Bewertung der Situation vor Ort notwendige Plexiglaswände für die Sekretariate zu beschaffen. Die Kosten für die Trennscheiben trägt die Landeshauptstadt als Sachaufwandsträgerin. Die Beschaffung erfolgt im üblichen und den Schulen bekannten Verfahren unmittelbar durch die Schulen selbst.

Der Antrag Nr. 14 - 20 / B 07747 des Bezirksausschusses des Stadtbezirks 13 – Bogenhausen vom 29.04.2020 ist hiermit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Beatrix Zurek  
Stadtschulrätin